

Patinaje



Una de las carreras. | FAP

Asturias suma nueve medallas en el Nacional

Gijón, J. J.

Los patinadores asturianos han concluido su participación en el Campeonato de España infantil y juvenil y Copa de España alevín de patinaje de velocidad celebrada en Las Mestas con un total de 9 medallas: 4 de oro, 1 de plata y 4 de bronce. Las medallas de oro fueron logradas por Laura Montes (Pelayo) en 100 carriles en la categoría infantil femenina, Alba Antolín (Novares) en 8.000

eliminación y 5.000 puntos y Paula Corte (Siero) en una vuelta sprint. Laura Montes sumó una segunda medalla, esta de plata, en una vuelta sprint.

Los bronce fueron para Paula Corte en 100 carriles, distancia en la que logró la misma medalla la juvenil del Astur Patín Andrea Fernández y el juvenil de este club Adrián Bedía. El último bronce fue para Laura Montes en 5.000 puntos.

Vela

Intensa actividad para las clases ligeras

Los snipes iniciaron el Trofeo de Otoño y los láser participaron en la Semana Abanca en Galicia

Gijón, J. J.

Los habituales de la vela ligera han tenido un intenso fin de semana con la disputa de la primera de las cinco pruebas del Trofeo de Otoño que organiza el Club de Regatas y en la que solo han participado los Snipes ya que Optimist, Láser y Feva se desplazaron a Galicia para participar en el Trofeo Abanca.

José Palacio y Alberto Suárez dominaron la primera regata del Trofeo de Otoño, del que se disputaron las dos primeras mangas, ya que fueron primeros en las dos lo que les da el liderato provisional. Tras ellos se clasificaron Carlos Ordóñez y Leticia Pelayo, segundos en ambas mangas mientras que Guillermo Marqués, que participó junto a su hija Aida, logró dos terceros. Estas tres parejas son por tanto los primeros líderes en este trofeo.

En tierras gallegas también hay que destacar buenos resultados para los regatistas asturianos. En Vigo se disputó la primera serie para la vela ligera dentro de la Semana Abanca de vela que organizan los clubes marítimos de Vigo y Cande. Así en la clase Láser Radial Ja-



Snipes durante una de las regatas del Trofeo de Otoño. | Félix González

cobo Fernández (Club de Regatas) acabó en segunda posición. En Láser Estándar otro representante del Club de Regatas, Bruno González, también finalizó en segunda posición mientras que su compañero de club Sergio González, acabó cuarto. Por último en Láser 4.7, Alicia Simal (Club de Regatas) logró una más que meritoria cuarta posición final.

La Semana Abanca reúne a centenares de regatistas de las distintas clases incluso muchos llegados del extranjero, alguno olímpico como Jesse Jackson representante de las Islas Caimán, lo que supone una buena piedra de toque para los jóvenes asturianos que tienen pocas opciones de medirse a rivales de otras regiones y con ello poder calibrar su nivel.

Fútbol sala

Gijón Playas retorna a Segunda B con un empate

Gijón, J. J.

El Gijón Playas-La Carbayera se reencontró 14 temporadas después con la Segunda B y lo hizo con un sufrido empate ante el O'Esteo, uno de los equipos a priori más fuertes de la categoría y con el que mantuvo un bonito duelo.

Los gijoneses y gallegos disputaron un partido muy entretenido para los aficionados que resultó igualado en la primera parte. El visitante Dani en el minuto 24 adelantó a los suyos pero el Gijón Playas no se vino abajo sino que siguió con su juego y logró darle la vuelta al marcador con goles de Isi y Tomi. Sin embargo el O'Esteo



Plantilla del Gijón Playas-La Carbayera. | Juan Plaza

aprovechó una última ocasión para igualar dejando a los locales con la miel en los labios.

Gijón Playas-La Carbayera: Mario, Pablo, Isi, Tomi, Saul.

También jugaron Manute, Mateo, Dani, Rubo, Barreales, Kiki y Jorge. O'Esteo: Javichu, Cokito, Héctor, Troncho, Matos. También jugaron Rober Paz, Noe Pardo,

Jhony, Jacobo, Martin y Dani Martínez.

Goles: 0-1, Dani (m. 24); 1-1, Isi (m. 25); 2-1, Tomi (m. 32), y 2-2, Cokito (m. 34).

Gimnasia

Pablo Carriles, juez español en el Mundial de Stuttgart

Gijón, J. J.

El responsable de la sección de gimnasia masculina, Pablo Carriles ha sido designado por la Federación Española de Gimnasia como juez en el Campeonato del Mundo que se celebrará en la ciudad alemana de Stuttgart del 6 al 13 de octubre. Este será el décimo Campeonato del Mundo al que acude Carriles y servirá como competición clasificatoria para los Juegos Olímpicos de Tokio. Previamente Pablo acudirá como juez a la prueba de la Copa del Mundo que se celebra en París el próximo fin de semana.